

Las verduras y los platos navideños protagonizarán las dos últimas jornadas de la IV edición del ciclo "Sabores de la Región de Murcia"

En las cuatro jornadas que ya se han llevado a cabo a las que han asistido cerca de 300 personas, han participado 14 cocineros, 3 periodistas, 3 bloggers gastronómicos y 4 sumilleres.



El ciclo "**Sabores de la Región de Murcia**" se celebra un lunes al mes en el Centro de Cualificación Turística y en esta nueva edición nos hemos centrado en productos regionales, como atún, cordero segureño, hortalizas o conservas, y en épocas del año en las que la gastronomía tiene un peso especial, como Semana Santa, verano, Navidad o San Valentín.

Aunque los destinatarios son principalmente profesionales y alumnos, este año el ciclo se abre también al público en general, con el objetivo de reforzar la difusión de la riqueza gastronómica entre los propios murcianos.

Un total de 14 cocineros, 3 periodistas, 3 bloggers gastronómicos y 4 sumilleres han participado como ponentes en las cuatro jornadas que ya se han llevado a cabo: "El atún y sus derivados" "Platos de Semana Santa" "Cordero segureño" y "Platos de Verano" y las que han asistido cerca de 300 personas.

La próximas citas son los meses de octubre y noviembre. El **10 de octubre** el tema a desarrollar girará en torno a las **hortalizas** y para ello contaremos con los cocineros Cayetano Gómez (Promenade - Murcia) Juan Regis (La Cerdanya - Los Dolores de Cartagena) y Julio Velandrino (asesor gastronómico y exconcurante de Top Chef), el sumiller Juan Francisco Carmona (presidente de la ASRM), la bloguera

INSTITUTO DE TURISMO

de #vidasaludablesise puede Ruth Cantó y el periodista experto en temas gastronómicos de La Opinión Paco Hernández. El **21 de noviembre** la jornada se centrará en los **platos navideños** y entre otros colaboradores participarán Andrés Mármol (La Gloria - El Palmar), David Muñoz (La Alborada - Murcia) y Juan Antonio Gil (El Churra - Murcia), la periodista M^a Dolores Baró y la bloguera Marietta de #sweetsandgifts.

Para la organización del mencionado ciclo se ha contado con la colaboración de las asociaciones regionales Hostemur, Jecomur, Amureco, Eurotoques y la Asociación de Sumilleres de la Región de Murcia, así como de Joaquín Reyes, director y editor de la revista Gastrónomo.